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МАСЛЕНИЦА ИДЕТ –  
ЗА СОБОЙ ВЕСНУ ВЕДЕТ!

26 февраля более 700 воронежцев – членов профсоюза нашего предприятия вместе с семьями – 

проводили зиму и встретили весну, как полагается по всем традициям празднования Масленицы.

Развивающая сессия в Казани
Безопасность создают не инструкции, 
а люди стр. 2
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
«Шоколадное путешествие» 
для сибурят 
В центре событий стр. 3
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Екатерина Милованова – о плавании, 
ГТО и полезных привычках стр. 4

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:

! Русская, старинная, румяная да блинная – вот она какая, наша Масленица!

! Взрослые вместе с детьми с азартом участвовали в гонке с сеном, примеряли 

парные лыжи, играли в хоккей с метлами и боулинг с Колобком, 

учились ловко управляться с ухватом и коромыслом

! Не обошлось и без, казалось бы, 

отрицательных, но очень обаятельных 

Бабы Яги и Кощея Бессмертного. С ними 

все желающие фотографировались в ярких 

тематических фотозонах. А еще сказочные 

персонажи провели для гостей праздника 

лотерею и викторину на знание истории 

и традиций масленичных гуляний – самые 

эрудированные и удачливые получили призы

«Детям понравилось участвовать в 
активностях и конкурсах. Даже млад-
ший сын, которому всего 2,5 года, с 
удовольствием принял участие в блин-
ной эстафете. Зарядились позитивом и 
готовы встречать весну!», – поделилась 
впечатлениями эксперт Службы разра-
ботки продуктов и технологий Центра 
«Эластомеры» Дарья Буренина.

«Праздник прошел отлично: кра-
сивое оформление территории, увле-
кательные игры для детей, вкусные 
блины. И мне, и внуку все очень понра-
вилось! И как приятный бонус – мы вы-
играли в лотерею памятный сувенир», 
– рассказала машинист крана произ-
водства полимеров полибутадиеновых 
каучуков Наталья Косухина.

ЦИФРЫ 
И ФАКТЫ

1355 сотрудников АО «Воронеж-
синтезкаучук» являются членами 
профсоюза, по данным на 31 марта 
2023 г.

Расходы из членских проф-
союзных взносов в 1 квартале 2023 г.:

Материальная помощь членам 
профсоюза – 104 000 руб., в том числе: 

• на рождение ребенка – 5 чело-
век на сумму 25 000 руб.;

• в связи с тяжелым, длитель-
ным заболеванием, дорогостоящим 
лечением, а также в непростой жиз-
ненной ситуации – 13 человек на 
сумму 59 000 руб.;

• в связи со смертью членов 
семьи и близких родственников – 
4 человека на сумму 20 000 руб.

Мероприятия для членов проф-
союза (поздравление с 23 Февраля 
и 8 Марта) – 1 443 000 руб.

Бассейн для членов профсоюза – 
303 600 руб.

Дополнительные льготы для чле-
нов профсоюза в 1 квартале 2023 г.: 

• материальная помощь на оздо-
ровление, к отпуску – 106 человек 
на сумму 1 219 000 руб.;

• компенсация родительской 
платы за детские дошкольные уч-
реждения (при наличии в семье од-
ного ребенка) – 5 человек на сумму 
28 006 руб.

Культурно-массовые меропри-
ятия для членов профсоюза – 828 
человек на сумму 916 636 руб.

! Улыбки и веселый смех – лучшее украшение праздника!

! Чтобы проводить зиму и привлечь весеннее солнышко и теплые деньки 

в Воронеж, в завершение праздника сожгли чучело Масленицы
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КАЗАНЬ, 

ВСТРЕЧАЙ!
21-23 марта 110 уполномоченных по охране труда и 12 техни-

ческих инспекторов труда собрались в Казани, чтобы определить 
свою роль в реализации процессов «Охрана труда и промышленная 
безопасность» СИБУР Профсоюза для достижения цели «Нулевой трав-
матизм», а также создания безопасных и комфортных условий труда.

АО «Воронежсинтезкаучук» на развивающей сессии представляли 
технический инспектор труда первичной профсоюзной организации 
Владислав Серегин и старший аппаратчик производства энергообе-
спечения, победитель конкурса «Лучший уполномоченный по охране 
труда»-2022 Марина Коротких.

! В ходе экскурсии по заводам ПАО «Казаньоргсинтез» участники познакомились с производствами 

и обсудили с коллегами, какие лучшие практики можно использовать на своих предприятиях

! На стоп-часах уполномоченный 

по ОТ рассказывает коллегам о важности 

соблюдения требований безопасности 

на примере случаев из альбома контактов 

по безопасности «Вспомним и не допустим!»

! Председатель СИБУР Профсоюза Вячеслав Харитонов подчеркнул, что уполномоченные 

по ОТ – это помощники своих руководителей в создании безопасных и комфортных 

условий труда. В компании уделяется большое внимание обучению и развитию 

уполномоченных, а также их мотивации за результат успешной работы

Визит начался со знакомства с пред-
приятием в Казани. Гостям показали Цен-
тральную заводскую лабораторию, которая 
занимается научно-исследовательской 
деятельностью, операторные производст-
ва бисфенола и поликарбонатов, а также 
производства фенола, ацетона, этилена и 
полиэтилена низкого давления.

Далее – развивающая сессия, про-
грамма которой включала работу круглых 
столов, панельную дискуссию, а также 
квиз на тему «Комплаенс и охрана труда».

«Сессия пролетела на одном дыхании 
– настолько насыщенным и продуктивным 
было наше общение с уполномоченными 
по охране труда из Татарстана.

На круглых столах мы познакомили кол-
лег с 5 основными процессами ОТ и ПБ, 
которые разработаны и успешно внедрены 
на предприятиях СИБУРа – это перекрест-
ные проверки в производственных подраз-
делениях, стоп-часы, линейные обходы по 
чек-листам, профсоюзные расследования 
несчастных случаев и проверки при про-
ведении культурно-массовых мероприя-
тий. Коллеги были очень заинтересованы 
этими процессами, задавали вопросы, 
предлагали свои рекомендации – так в 
режиме живого диалога мы совместно 
нашли оптимальные пути решения наших 
общих задач», – рассказал технический 
инспектор труда профсоюза АО «Воронеж-
синтезкаучук» Владислав Серегин.

Свой среди своих – так характеризуют коллеги аппаратчика сушки 

производства полибутадиеновых каучуков, уполномоченного по охране 

труда Дмитрия Нарыжнова. Ему доверяют, к нему обращаются за помо-

щью в решении того или иного вопроса. И знают: Дмитрий не откажет 

и постарается сделать все возможное для того, чтобы условия труда со-

трудников были комфортными, а их работа – безопасной.

БЕЗОПАСНОСТЬ 
СОЗДАЮТ НЕ ИНСТРУКЦИИ, А ЛЮДИ

«В первую очередь, я решил стать 
уполномоченным по ОТ, чтобы помо-
гать коллегам работать безопасно, 
тем самым сохраняя свое здоровье и 
не допуская несчастных случаев на 
производстве. Главное для меня – не 
пройти мимо, а объяснить возможные 
риски, подсказать, как исправить си-
туацию. Сформировать у сотрудников 
понимание, что именно они, в первую 
очередь, отвечают за собственную 
безопасность, а требования охраны 
труда, которыми мы руководствуемся 
в работе, будут полезны и в быту. На-
пример, во время ремонта или работ 
на загородном участке. В итоге многие 

правила безопасности настолько вхо-
дят в привычку, что выполняются уже 
на автоматизме», – говорит Дмитрий 
Нарыжнов.

К своим обязанностям уполномо-
ченного по охране труда Дмитрий при-
ступил в сентябре 2022 года. И уже по 
итогам 4 квартала занял 1 место в кон-
курсе «Лучший уполномоченный по 
охране труда», став лидером по коли-
честву проведенных ПАБ и проверок.

«Коллектив нашего большого по-
дразделения выбрал уполномоченным 
по охране труда Дмитрия Нарыжнова, 
поскольку он – человек неравнодуш-
ный и всегда готов помочь коллегам, 

проконсультировать по вопросам без-
опасности на производстве, предоста-
вить обратную связь, совместно с про-
фсоюзом предприятия способствовать 
созданию безопасных и комфортных 
условий труда на производстве, – рас-
сказывает начальник смены произ-
водства полибутадиеновых каучуков 
Иван Улискин. – Например, по иници-
ативе наших коллег и Дмитрия была 
заменена вышедшая из строя бытовая 
техника в комнате приема пищи.

В течение рабочей смены Дмитрий 
Нарыжнов также следит за тем, что-
бы опасные виды работ проводились 

в соответствии со всеми требования-
ми охраны труда. Например, однажды 
остановил огневые работы, поскольку 
сотрудники подрядной организации 
предварительно не оградили место 
проведения работ.

Также он проверяет, чтобы не было 
захламленности на рабочих местах, 
оперативно сообщает исполнителям 
работ о нарушениях. Обращает вни-
мание на правильность применения 
СИЗ. Безусловно, эта работа помогает 
создавать такую рабочую среду, в ко-
торой безопасность без компромиссов 
– всегда на первом месте».

! Дмитрий Нарыжнов – победитель конкурса 

«Лучший уполномоченный по охране труда» 

итогам 4 квартала 2022 года
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В ЦЕНТРЕ СОБЫТИЙ
ВСТАЕМ НА ЛЫЖИ!

Сборная АО «Воронежсинтезкаучук» 
приняла участие в «Лыжне 
СИБУРа»-2023. Корпоративные 
соревнования вдохновляют: новый 
опыт, возможность бросить вызов 
самому себе и позитивные эмоции – 
бесценны. Благодарим наших коллег 
за спортивный азарт, волю к победе и 
любовь к лыжным гонкам!

Мастер-класс с таким названием посетили более 90 детей членов профсоюза АО «Воронежсинтезкаучук». Вкусно-увлекательное мероприятие 

состоялось в музее «Шоколадушка».

ШОКОЛАДНОЕ ПУТЕШЕСТВИЕ

! Что может быть лучше шоколада, 

чем еще больше этого всеми любимого лакомства?

! Каждый ребенок создал уникальный 

сладкий сувенир из молочного и белого шоколада

! Дети с интересом рассматривали экспонаты музея, 

фотографировались с шоколадными картинами и фигурками 

и восхищенно перешептывались: «Ух ты, какие красивые!», 

«И Змей Горыныч – как настоящий», «Сразу и не скажешь, 

что это все из шоколада»

Ведущая мастер-класса рассказала 
ребятам об истории изобретения сов-
ременного лакомства, научила разби-
раться в его видах и сортах, а также 
отличать самый полезный и натураль-
ный шоколад – и все это, конечно же, в 
игровой форме.

Сибурята продегустировали не-
сколько видов шоколада, а самым за-
поминающимся событием дня стало 
создание собственной сладкой фигур-
ки.

«Детям очень понравилось изготов-
ление фигурок из шоколада – процесс 
увлек и сына, и дочку. Принесли домой, 

щик и вынослив как марафонец. И 
наши коллеги в полной мере проявили 
эти качества 26 марта в рамках Спарта-
киады трудовых резервов. В соревно-
вании по настольному теннису приняли 
участие 14 команд предприятий и орга-
низаций Воронежской области. По ито-
гам всех игр сборная АО «Воронежсин-
тезкаучук» заняла 6 место, значительно 
улучшив результат прошлого года.

Также в марте на нашем предпри-
ятии стартовал турнир по настольному 
теннису. В мужской сетке 1 место занял 
Дмитрий Попов, слесарь-ремонтник 
ЦРП; 2 место – Василий Якубович, ап-
паратчик сушки производства полибу-
тадиеновых каучуков; 3 место – Юрий 
Павленко, электромонтер по ремонту 
и обслуживанию электрооборудования 
ЦРП. Победительницы среди женщин: 
1 место – Инна Цибизова, машинист 
расфасовочно-упаковочных машин 
ППБК, амбассадор по настольному 
теннису; 2 место – Татьяна Бормотова, 
начальник метрологической лаборато-
рии; 3 место – Екатерина Милованова, 
инженер по планированию и ресурсно-
му обеспечению ПМиР, амбассадор по 
плаванию.

«КИРОВЕЦ» – ЧЕМПИОН!
В феврале был организован турнир 

по волейболу среди сотрудников АО 
«Воронежсинтезкаучук» и подрядных 
организаций. 1 место заняла команда 
«Кировец», сборная ветеранов пред-
приятия. На 2 месте – «Рем-Полимер». 
Замкнула тройку лидеров команда 
«БиМ».

Самыми ценными игроками турнира 
стали Павел Литвинов («Труд»), Игорь 
Рудаков («БиМ»), Игорь Зинченко 
(«Молодежка»), Александр Невешкин 
(«Безопасность»), Владимир Меньщи-
ков («Рем-Полимер») и Михаил Прохо-
ренко («Кировец»).

В номинации «Первая леди» при-
зы от профсоюза получили Светлана 
Филатова («Труд») и Мария Ляховская 
(«Молодежка»).

кол, химик ЦЗЛ АО «Воронежсинтез-
каучук». И специальный приз за самую 
стильную корпоративную форму – тоже 
наш!

СЕЗОН ТЕННИСА
Недаром говорят, что игрок в на-

стольный теннис должен быть подви-
жен как боксер, быстр как фехтоваль-

чтобы угостить родителей – шоколад и 
правда вкусный. Ждем следующие ин-
тересные мероприятия для детей!», – 
рассказал начальник смены производ-
ства ТЭП Михаил Чеботарев.

«Ранее сын уже был вместе с клас-
сом в музее шоколада, но и на еще один 
мастер-класс пошел с удовольствием – 

счастливые эмоции в итоге были как в 

первый раз. Экскурсия на мини-шоко-

ладную фабрику – отличная идея для 

детского праздника!», – поделилась 

впечатлениями помощник генерально-

го директора Анна Лукьянова.

НАГРАДЫ ДЛЯ ШАХМАТИСТОВ
28 февраля наши шахматисты при-

няли участие в областном соревнова-
нии в рамках Спартакиады трудовых 
резервов. Несмотря на то, что на этот 
раз призовое место занять не удалось, 
без наград сотрудники воронежско-
го предприятия СИБУРа не остались. 
«Первая леди турнира» – Ирина Жи-

ВСПОМНИМ И НЕ ДОПУСТИМ!
Уполномоченные по охране труда 

провели на предприятии стоп-часы с 
трудовыми коллективами производст-
венных подразделений. Темой встреч 
стал альбом контактов по безопасно-
сти, который подготовил Центр практик 
СИБУР Профсоюза «Охрана труда и 
промышленная безопасность». Альбом 
посвящен вопросам экологии и воз-
действия на окружающую среду.
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Где узнать о профсоюзе?

В МОБИЛЬНОМ ПРИЛОЖЕНИИ 
СИБУР ПРОФСОЮЗ 2.0.

Официальная группа ВКонтакте
ППО АО «Воронежсинтезкаучук»
vk.com/siburvrn_profsoyuz

Также о работе профсоюза вы можете прочитать
Информацию о работе профсоюза, 

анонсы новости фотографии видео
вы можете найти 

Учредитель – ППО АО «Воронежсинтезкаучук» 

Нефтегазстройпрофсоюза России
Главный редактор: А.В. Асеев
Выпускающий редактор: Е.И. Ландышева

Адрес редакции: Воронежская область, 

г. Воронеж, Ленинский пр-т, 2

Тел. 8 (473) 220-67-04  

Отпечатано в типографии ИП Дедов Ю.П.. 
Адрес: г. Воронеж, ул. 20-летия Октября, 24
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В корпоративной социальной сети КЛИК 
На информационных стендах
В дайджесте Нефтегазстройпрофсоюза России «Ласточка»
На сайте СИБУР Профсоюза: tu-sibur.ru
В нашем Telegram-канале – Профсоюз Воронежсинтезкаучук

Во 2-м квартале 2023 года 

члены профсоюза АО «Воронеж-

синтезкаучук» отмечают юбилеи:
! 9 апреля – Алексей Бартенев, 

мастер по ремонту и обслуживанию 
электрооборудования;

! 14 апреля – Юрий Осередько, 
аппаратчик сушки;

ЮБИЛЕИ
! 17 апреля – Ольга Ерохина, 

аппаратчик очистки сточных вод;
! 19 апреля – Светлана Ищенко, 

начальник производственно-ди-
спетчерского управления;

! 20 апреля – Наталья Дунаева, 
главный эксперт;

! 24 апреля – Светлана Артамо-
нова, химик;

! 25 апреля – Валентина Лями-
на, химик;

! 2 мая – Юрий Сидельников, 
главный эксперт;

! 6 мая – Лилия Спасибухова, 
специалист;

! 7 мая – Ольга Гализина, веду-
щий инженер;

! 9 мая – Юрий Вышлов, сле-
сарь-ремонтник;

! 11 мая – Виктор Черных, ди-
спетчер;

! 27 мая – Расим Мурсалов, ап-
паратчик фильтрации;

! 8 июня – Геннадий Ламзин, 
слесарь-ремонтник;

! 15 июня – Наталья Уткина, ап-
паратчик абсорбции;

! 16 июня – Людмила Кудрина, 
аппаратчик полимеризации;

! 22 июня – Юрий Назаров, ап-
паратчик подготовки сырья и отпу-
ска полуфабрикатов и продукции;

! 26 июня – Александр Трегубов, 
дежурный электромонтер по ремон-
ту и обслуживанию электрообору-
дования;

! 27 июня – Евгений Тимофеев, 
аппаратчик подготовки сырья и от-
пуска полуфабрикатов и продукции;

! 30 июня – Виталий Новиков, 
ведущий инженер.

! Московский марафон – большое спортивное событие для всех, кто увлечен бегом

! Вот она – сплоченная команда! Сборная АО «Воронежсинтезкаучук» 

на Летней Спартакиаде СИБУРа

– Екатерина, почему вы решили 
стать амбассадором по плаванию?

– Я с детства люблю плавать. Счи-
таю, что этот вид спорта подойдет всем 
– вне зависимости от возраста и физи-
ческой подготовки: в воде не так быстро 
устаешь, но при этом на тренировке за-
действуются все мышцы, а еще плава-
ние полезно для сердечно-сосудистой 
и дыхательной системы. При регуляр-
ном посещении бассейна повышается 
выносливость, сжигается большое ко-
личество калорий, снижается уровень 
стресса и улучшается настроение. За-
нятия физкультурой и спортом вообще 
делают людей счастливее.

В прошлом году профсоюз объя-
вил о наборе спортсменов в сборную 
предприятия по плаванию для участия 
в «Камской осени», и я решила попро-
бовать свои силы и пришла на первую 
тренировку в бассейн.

Через некоторое время мне предло-
жили стать амбассадором по плаванию, 
и я согласилась, поскольку считаю, что 

ЕКАТЕРИНА МИЛОВАНОВА: 
«ЛИЧНЫЙ ПРИМЕР – ЛУЧШАЯ МОТИВАЦИЯ, 

ЧТОБЫ ЗАНИМАТЬСЯ СПОРТОМ И ВЕСТИ ЗОЖ»
Инженер по планированию и ресурсному обеспечению производства мономеров и растворителей, амбассадор по плаванию Екатерина Ми-

лованова – о спорте, ГТО и активном отдыхе всей семьей.

наши амбассадоры по корпоративному 
спорту и ЗОЖ личным примером могут 
мотивировать других – если не всерьез 
увлечься каким-то видом спорта, то как 
минимум отказаться от вредных при-
вычек, записаться в бассейн, начать 
бегать или сдать нормативы ГТО.

– А вы сдали нормативы? 
– Да, первый раз – еще в 2019 году. 

На «бронзу». Тогда я просто пришла на 
Фестиваль ГТО, чтобы проверить свои 
силы и спортивную подготовку. Поняла, 
над чем нужно поработать, и стала гото-
виться, чтобы повысить свой результат 
– бегала, ходила в тренажерный зал.

В 2021 году уже сдала нормативы 
ГТО на золотой знак отличия. А в 2022-
м вошла в состав сборной, которая 
представляла АО «Воронежсинтезка-
учук» на Летней Спартакиаде СИБУРа 
в Казани. Перед соревнованиями раз-
работали план тренировок – чередова-
ли бег на стадионе и на пересеченной 
местности с занятиями в тренажерном 
зале. Отрабатывали передачу эстафет-

ной палочки. Даже тренировались в 
стрельбе вместе, но потом узнали, что 
этой дисциплины на Спартакиаде не 
будет. По итогам всех испытаний наша 
команда заняла 10 место, и это стимул 
улучшить свои показатели в следую-
щем году. 

Сейчас мы занимаемся в секции 
под руководством инструктора трена-
жерного зала Алексея Митрохина и го-
товимся к следующим корпоративным 
соревнованиям. Летняя Спартакиада 
СИБУРа объединяет спортсменов, зна-
комит коллег из разных регионов, за-
ряжает энергией и позитивом!

– Вы также участвуете в беговых 
соревнованиях. А что в приоритете – 
бег или плавание?

– Сейчас для меня это равнозначные 
активности. В школе помимо плавания 
занималась еще легкой атлетикой. И 
сейчас продолжаю тренироваться, уча-
ствую в забегах, кроссе «Вперед к здо-
ровью». В 2022 году присоединилась к 
«Беговому вызову СИБУРа». 

А еще мне посчастливилось побы-
вать на Московском марафоне, мас-

штабном беговом событии, объединив-
шем сотни спортсменов со всей страны. 
Я пробежала дистанцию в 10 км – пока 
это был максимум в рамках соревнова-
ний. Просто на тренировках пробегала 
по 20 км.

– Семья поддерживает ваши спор-
тивные увлечения?

– Да, муж раньше занимался много-
борьем, и сейчас, чтобы всегда быть в 
форме, мы вместе ходим на пробежки и 
в бассейн. Старший сын ходит в секцию 
на борьбу, а дочка пока еще маленькая 
для серьезных физических нагрузок. 
Вместе с семьей мы стараемся отды-
хать активно – бадминтон, теннис, бег, 
волейбол, велопрогулки.

Самая главная полезная привычка 
в нашей семье – отсутствие вредных 
зависимостей. Также стараемся при-
держиваться здорового питания. Уве-
рена, что личный пример родителей 
– лучшая мотивация для детей, чтобы 
заниматься спортом и вести здоровый 
образ жизни.


